



СТРАТИГРАФИЯ. ГЕОЛОГИЧЕСКАЯ КОРРЕЛЯЦИЯ



НАУКА

— 1727 —

СОДЕРЖАНИЕ

Том 33, номер 1, 2025

Rb—Sr систематика и U—Pb возраст карбонатных пород старореченской свиты, венд Анабарского поднятия, Северная Сибирь <i>И. М. Горохов, И. М. Васильева, А. Б. Кузнецов, Н. Г. Ризванова, Г. В. Липенков, Г. В. Константинова</i>	3
Трилобиты и биостратиграфия кембрийского разреза скважины Хантайско-Сухотунгусская-1, северо-запад Сибирской платформы <i>А. Л. Макарова, А. В. Купин, Д. А. Комлев, Е. В. Бушуев</i>	30
Местонахождение ископаемых растений Юлдыбаево (кунгурский ярус нижней перми; Республика Башкортостан, Россия) и его положение в системе кунгурских фитоориктоценозов Восточно-Европейской платформы <i>С. В. Наугольных, Н. Б. Кузнецов, С. Д. Полина, К. И. Данцова, Т. В. Романюк, С. Ю. Колодяжный</i>	58
Новые роды остракод <i>Bathoniella</i> (бат и нижний келловей Восточно-Европейской платформы и Северной Германии) и <i>Parabathoniella</i> (нижний и средний бат Шотландии). Часть 2: эволюция и биостратиграфия <i>Е. М. Тесакова</i>	79
Региональные стратиграфические схемы континентальных отложений бата—верхней юры и нижнего мела Ленского бассейна, Восточная Сибирь <i>А. И. Киричкова, Н. В. Носова</i>	97
Магнитостратиграфия датского яруса Саратовского Правобережья. Статья 1. Ключевская пачка—нижнесызранская подсвита <i>Д. А. Шелепов, А. Ю. Гужиков, В. А. Мусатов</i>	109
Erratum	128

CONTENT

Vol. 33. No. 1. 2025

Rb—Sr Systematics and U—Pb Age of Carbonate Rocks of the Staraya Rechka Formation, the Vendian of the Anabar Uplift, Northern Siberia

*I. M. Gorokhov, I. M. Vasil'eva, A. B. Kuznetsov, N. G. Rizvanova, G. V. Lipenkov,
and G. V. Konstantinova*

3

Trilobites and Biostratigraphy of the Cambrian Section of the Khantaysk-Sukhotungusskaya-1 Well, Northwest of the Siberian Platform

A. L. Makarova, A. V. Kupin, D. A. Komlev, and E. B. Bushuev

30

The Locality of Fossil Plants Juldybaevo (Kungurian Stage, Lower Permian, Bashkortosan Republic, Russia) and Its Position in the System of Kungurian Phytooriktocenoses of the Eastern European Platform

*S. V. Naugolnykh, N. B. Kuznetsov, S. D. Polina, K. I. Dantsova, T. V. Romanyuk,
and S. Yu. Kolodyazhny*

58

A New Ostracod Genera *Bathoniella* (Bathonian and Lower Callovian of the East European Platform and Northern Germany) and *Parabathoniella* (Lower and Middle Bathonian of Scotland). Part 2: Evolution and Biostratigraphy

E. M. Tesakova

79

Regional Stratigraphic Schemes of Continental Deposits of the Bathonian—Upper Jurassic and Lower Cretaceous of the Lena River Basin, East Siberia

A. I. Kiritchkova and N. V. Nosova

97

Magnetostratigraphy of the Danian Stage of the Volga Right Bank Region Near Saratov. Article 1. Klyuchevskaya Member—Lower Syzran Subformation

D. A. Shelepov, A. Yu. Guzhikov, and V. A. Musatov

109

Erratum

128